

REVUE DES MARCHES

Du 10 au 16 juillet inclusivement

Donnée par La Coopérative Fédérée de Québec, (Dep't des consignations)

BEURRE

Le marché au beurre a été moins actif cette semaine et nous avons eu à enregistrer une baisse d'environ $\frac{1}{4}$ à $\frac{1}{2}$ c la lb. Les stocks de beurre en entrepôts sont considérables pour ce temps-ci de l'année et les entreposeurs locaux n'achètent que par petites quantités. Les entreposeurs d'Ontario sont plutôt les principaux acheteurs.

Il n'y a absolument rien de nouveau à rapporter sur le marché d'exportation et il est assez difficile de prévoir ce que seront les prix d'ici quelque temps, surtout s'il n'y a pas d'amélioration sur ce dernier marché.

FROMAGE

Le marché au fromage a été plus faible cette semaine nous avons eu à enregistrer une baisse de $\frac{3}{4}$ à 01c la lb. sur presque tout le marché. Les demandes que nous avons eues du marché anglais la semaine dernière ne se sont pas répétées cette semaine. Le rapport d'une grève des employés du port de Londres est une des principales causes de l'arrêt immédiat des opérations de cette partie du marché anglais. Cependant, on espère que cette grève sera réglée sous peu et que le transport reprendra son état normal. Il n'y a eu que quelques demandes la semaine dernière, et il est assez difficile de prévoir ce que seront les prix d'ici à ce que la grève de Londres soit définitivement réglée alors que le marché anglais pourra répéter ses commandes.

ŒUFS

Le marché des œufs s'est un peu raffermi au cours de la dernière semaine. Les arrivages de la saison sont de moins en moins nombreux, il semble que les œufs ont atteint cette année leur plus bas prix et que nous commençons maintenant un mouvement de hausse. La demande est ferme pour les œufs de bonne qualité, le marché absorbe en peu de temps toutes les quantités qu'il lui sont offertes.

FEVES ET POIS

Les pois cuisant bien sont à peu près les seuls demandés. L'approvisionnement semble suffire à la demande et le marché est plutôt stationnaire.

Les fèves canadiennes sont très rares, les prix payés pour cette marchandise, ne semblent pas devoir encourager la production locale. Les fèves importées ont la plus grande quantité des commandes, à des prix exceptionnellement bas.

Cette situation est anormale et il nous semble que notre province devrait trouver le moyen de produire ses propres fèves, comme elle devrait s'efforcer de produire ses propres œufs. Si la concurrence internationale réussit à noyer notre marché, que ferons-nous de nos produits? Le remède serait de vendre en coopération et l'application de toute autre mesure destinée à abaisser le coût de la production.

SUCRE ET SIROP D'ERABLE

Le marché du sucre d'érable n'a pas varié au cours de la semaine dernière, la demande est plutôt restreinte et les acheteurs ne semblent pas vouloir acheter beaucoup aux prix actuels.

Le sirop d'érable demeure lui aussi à peu près ignoré. Les prix restent les mêmes que ces dernières semaines.

MIEL

La demande pour le miel est assez bonne les approvisionnements sont assez importants pour la saison, les prix n'ont pas varié au cours de la dernière semaine. Bientôt, le miel nouveau fera son apparition, il est probable que nous aurons alors un changement dans les prix.

BETES A CORNES

Les arrivages sur les deux marchés de Montréal se sont chiffrés à 1481 têtes, soit un peu plus que la semaine dernière. La plus grande partie des animaux offerts étaient de qualité moyenne et commune, c'est-à-dire des animaux d'herbe non finis. La bonne qualité a conservé son prix, mais la qualité moyenne a subi un fléchissement et la qualité un peu moindre s'est vendue très difficilement.

Le plus haut prix obtenu pour les bouvillons a été de \$8.00 du cent livre pour deux chars de bons bouvillons venant d'Ontario d'excellente qualité, pesant au-dessus de mille livres.

De bons lots de bouvillons et de taures mais un peu moins bien finis, ont obtenu \$6.50 et \$7.60 du cent livres.

Les bouvillons et taures de qualité moyennes, se sont vendus \$6.75 à \$7.25, les bouvillons communs et maigres, de \$4.00 à \$6.00 du cent livre.

DERNIERE HEURE
AU LUNDI MIDI 16 JUILLET

Les arrivages sur les marchés de Montréal sont chiffrés à:

Bêtes à cornes.—1635 têtes. Arrivages plus nombreux, marché plus bas de .50 à \$1.00 par 100 lbs. Les ventes se font très lentement. Des arrivages restent non vendus sur le marché. Nous prévoyons un marché à la baisse à moins d'avoir des arrivages plus faibles.

VEAUX.—1085 têtes. Marché très actif. Nous avons enregistré une augmentation de .50 par 100 lbs. pour les veaux de bonne qualité et de qualité moyenne. Malgré que les prix ne sont pas améliorés pour ceux de qualité commune, les ventes se font très facilement avec des prix fermes. Nous prévoyons un marché à la hausse.

PORCS.—1134 têtes. Marché beaucoup plus actif. Les achats ont été faits avec empressement avec des prix plus élevés de .50 par 100 lbs, de plus que la semaine précédente. Nous prévoyons un marché très ferme pour cette semaine.

MOUTONS.—1363 têtes. Avec des arrivages moins nombreux, nous avons pu obtenir .50 de plus cher par 100 lbs et les ventes ont été faites très facilement. Nous prévoyons un marché ferme.

AGNEAUX.—Le marché s'est ouvert avec une activité que nous voyons rarement et les prix obtenus sont pas moins que \$1.00 par 100 lbs, de plus que la semaine précédente. Cette augmentation est due aux arrivages très restreints que nous avons reçus depuis quelque temps. Nous prévoyons que ce marché se maintiendra pour quelques jours ou du moins jusqu'à ce que les arrivages soient plus nombreux.

Quelques vaches de très belle qualité ont obtenu \$6.00. Quelques autres de qualité bonne, \$5.25 à \$5.75, celles de qualité moyenne se sont classées de \$4.25 à \$4.75 et les vaches de boucherie de qualité moindre de \$3.00 à \$4.75 du cent livres.

Il a été offert peu de bons taureaux. Un couple de taureaux de bonne qualité a obtenu \$5.00 du cent livres, les taureaux de qualité moyenne se sont vendus \$3.50 à \$4.00 et les taureaux maigres, \$2.50 à \$3.25 du cent livres.

VEAUX VIVANTS

Arrivages: 1,812 têtes. Avec des arrivages un peu moins nombreux cette semaine et quelques expéditions faites aux Etats-Unis, les veaux de bonne qualité se sont vendus très facilement avec des prix un peu plus élevés. Par contre, aucune amélioration n'a été enregistrée pour les veaux d'herbe ou sevrés, lesquels se sont vendus difficilement aux mêmes prix que la semaine dernière.

Les veaux de bonne qualité se sont vendus \$7.00 à \$8.00 du cent livres, ceux de qualité moyenne, de \$6.00 à \$6.50, ceux de qualité commune \$5.00 avec des prix

variant de \$3.00 à \$4.00 pour les veaux d'herbe et sevrés.

VEAUX ABATTUS

Les arrivages n'ont pas été nombreux cette semaine, la qualité laisse à désirer, la demande a cependant été très bonne et les prix ont été meilleurs, nous prévoyons un marché à la hausse pour la semaine à venir.

PORCS

Arrivages: 2,888 têtes. Avec des arrivages un peu moins nombreux, le marché a été ferme, quelques ventes ont été faites avec une augmentation de cinquante sous par cent livres. En général, cependant, les prix payés ont été les mêmes que ceux de la semaine dernière. Les porcs de choix vendus d'après la classification du gouvernement ont obtenu \$9.90. Les bouchers locaux ont payé \$9.50 pour des chars complets de porcs d'étal de choix. Dans deux ou trois cas, il a été payé \$10.00 pour des porcs bien préparés et choisis. Les porcs pesant ont obtenu \$8.00 du cent livres, les truies de \$6.00 à \$6.50.

(Suite à la page 489)

Le Tabac de Qualité

OLD
CHUMEn boîtes métalliques
d'une $\frac{1}{2}$ lb.-
et en paquets

EXPEDIEZ COOPERATIVEMENT

VOS VOLAILLES, = VOS AGNEAUX VIVANTS

à 114 St-Paul-Est Montréal,

à Montréal Stock Yard, Pte St-Charles

COOPERATIVE FEDEREE DE QUEBEC

19

19

19